

Nachrichten

Managed-Care-Vorlage I

Breite Ja-Allianz gegründet

Im Aargau hat sich ein breit abgestütztes überparteiliches Komitee für die Managed-Care-Vorlage gebildet. Dafür engagieren sich Ständerätin Pascale Bruderer Wyss (SP), Dr. med. Wolfgang Czerwenka, Vorsitz medizinische GL Argomed Ärzte AG, Ständerätin Christine Egerszegi-Obrist (FDP), Dr. med. Margot Enz Kuhn, Vizepräsidentin «Hausärzte Schweiz», Doris Fischer-Taeschler, Geschäftsführerin Schweizerische Diabetes-Gesellschaft, Nationalrat Bernhard Guhl (BDP), Nationalrätin Ruth Humbel (CVP), Dr. med. Kurt Kaspar, VR-Präsident Argomed Ärzte AG, Daniel Knecht, Präsident AIHK, Sander F. Mallien, Präsident Spitex Baden Ennetbaden, Nationalrat Geri Müller (Grüne), Fabian Vaucher, Präsident Aarg. Apothekerverband, Dr. Theo Voegtli, Apotheker und Grossrat CVP, Adrian Schoop, Projektleiter Überparteiliches Komitee. (AZ)